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目標368‖7月…12増員　8月…21増員　残335

会員増強維持部門委員長　梶間順子（浦和中RC） 会員増強目標34頑張ろう
ガバナー補佐：小畑正勝（鴻巣水曜RC）

会員増強応援団：津田健三PG（鴻巣水曜） 大塚信郎PG（上尾）
上尾・鴻巣・桶川・上尾西・北本・

上尾東・上尾北・鴻巣水曜・桶川イブニング
 （紹介グループ　順不同）

【第5グループ紹介】



９月は「新世代のための月間」に指定されています。ロータリー・クラブは「各ロータリアンは
青少年の模範」（Every Rotarian an Example to Youth）という標語を「新世代のための月間」
中のクラブ会報や広報資料に使うよう奨励しています。従来「青少年月間」が１９９６年度から「新世
代のための月間」と名称が変わって、１９９８年手続要覧では、「青少年奉仕」の名称から「新世代の
ためのプログラム」に変わりました。青少年奉仕が、若者の「善良な市民精神を鼓舞する」ことを
目標にして、青少年を保護・育成の対象としていたのに対して、新世代のためのプログラムでは、
未来を託すべき次代の担い手として青少年に積極的な役割を期待し、より良き未来の為に「新世代
の生活力を高め、将来への準備をさせる」ことをロータリアンの責務としています。
新世代のためのRI常設プログラムとして、インターアクト、ローターアクト、ライラ、青少年交

換があります。当地区と地区内のロータリー・クラブは、この４つのプログラムを永年に亘り新世
代の育成を目的として取り組んでおり多くの成果をもたらしております。
唯、近年において４つのプログラムのそれぞれで課題を抱えているのが現状です、その課題によ

りプログラム本来の活動が少し停滞ぎみになっております。この課題解決にはロータリアンが積極
的取り組みそれぞれのプログラムに於いてロータリアンの支援を必要としています。ロータリアン
がプログラムに対する当初の情熱を回帰して取り組むことによって課題は必ず解決して、プログラ
ムはさらに継続発展すると考えます。
ロータリーの新世代プログラムは将来の社会をしっかり受け入れてくれる新世代の育成に大きな

役割を担っています、それを私たちロータリアンは再認識しましょう。

��������������������������������

グループ ガバナー補佐 増強目標 ７月 ８月 目標残 備 考

第１グループ 佐伯 鋼兵 ２３ ０ ０ ２３

第２グループ 篠原 唯史 ２３ ５ ３ １５

第３グループ 野原 哲夫 ３７ ２ ７ ２８

第４グループ 小野寺芳彦 ３７ １ ４ ３２

第５グループ 小畑 正勝 ３４ ０ ０ ３４

第６グループ 大宮 英男 ２９ ０ ０ ２９

第７グループ 石井 明 ２７ ０ ０ ２７

第８グループ 神谷 治善 ３８ ２ ２ ３４

第９グループ 牛山 信康 ３５ ０ １ ３４

第１０グループ 小島 朗 ２５ ２ ２ ２１

第１１グループ 江口 正史 ２９ ０ ２ ２７

第１２グループ 遊馬 幸義 ３１ ０ ０ ３１

合 計 ３６８ １２ ２１ ３３５

新新世世代代ののたためめのの月月間間にに因因んんでで
ガバナー 井橋 吉一

おわびと訂正 月信１・２号表紙で誤りがありましたのでおわびして訂正いたします。
地区ロゴ
（誤）創意の原点に回帰しよう （正）創立の原点に回帰しよう

会員増強“今から、ここから�”カウントダウン
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２０１０～１１年度、新世代部門セミナーが勤労福祉センタ
ーときわ会館に於いて開催しました。
当日は、井橋ガバナーの点鐘挨拶より始まり、急遽ご
出席を頂きました元RI理事 田中作次様のご挨拶を頂戴
し、セミナーがスタート致しました。
中村研修リーダーの基調スピーチ、各担当委員会より

年間行事の発表と活動協力への依頼があり、そして、前年度研修生による体験発表、又当日は県教
育局 青木様よりファイブデーへの協力と感謝の言葉がありました。

すでにお聞きおよびの通り、４月に２０１０年度規定審議会が開催されました。皆様にとって大変興
味あるいくつかの成果が決定されました。

その中でも、特に意義のあると思われるものは、
今までのロータリーの四大奉仕に、新たに第５番目
の奉仕部門として新世代奉仕が加わりました。それ
により新世代奉仕の構成プログラムが全て一つにま
とめられるようになります。よって、私共２７７０地区
に於いては、インターアクト・ローターアクト・ラ
イラ・青少年交換がまとまります。
RI理事会に於いては、インターアクトの最低年齢

を１４歳から１２歳に下げる事に同意致しました。
この新世代の大きな変化に地区及びクラブは新世代が基本的に必要としている事柄である健康・

人間の尊厳教育そして自己開発などの基本的ニーズにこたえるプロジェクトを指し進めなければな
りません。そのような事を理解し、改めて新世代の知識を共有する事が急務と考え、２００９～１０年度[RI
青少年支援グループアジア地区エリアコーディネーター］恵比寿ロータリークラブ 海沼美智子様
を講師としてお招きいたしました。
私は以前、全国ライラ研修会（東京）ロータリー日本青少年交換研究会（大阪）で先生の講演を

拝聴させて頂き、今回のセミナーには是非との
思いで実現した次第でございます。
今、新世代に関して先生の右にでる方はない。

実力共に有名な方でございます。ご出席の皆様
方はいかがでしたでしょうか？大変実のある講
演であったと思います。当日の講演の資料がご
用意出来ましたら全クラブに送信したいと考え
ております。
今年度、新世代部門に一層のご協力をお願い

し、報告とさせて頂きます。

�������	
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新世代部門委員長 金杉 光左生（八潮中央RC）
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RIのテーマ経済と地域社会発展の中の若者の為のプログラムを支援していきたいと思っています
ので、皆様のご協力お願いいたします。
一つは、高校生職場体験プログラムの支援です。
各クラブにお願いですが、たくさんの事業所の登録をお願いします。期間は１０月～１１月末の予定

です。
次にインターアクトクラブの年間の日程が概ね決まりましたので、日程に合わせてご協力お願い

いたします。

１０月…海外研修派遣員募集
１１月３日（文化の日）…合同奉仕活動予定
１２月下旬…海外研修派遣団事前研修会及び保護者説明会
協議会及び韓国訪日団歓迎会…１月１０日（成人の日）予定
海外研修派遣実施…２０１１年３月２５日～３月３０日（予定）

以上、１年間いろいろな行事が予定されてますが、各クラブ又ロータリアンの皆様にはご支援い
ただき、１年間務めさせていただきますので宜しくお願いいたします。

今年度は、ライラ研修生の活動とロータリアンの行動を別に考えております。
研修生は人と自然の出会いが待つ、阿蘇のYMCAで楽しく自然体験の研修をし、ロータリアンは

熊本の素晴らしい観光と歴史を感じる旅をしていただき、また、２７２０地区（大分・熊本）の方々と
交流会を行い、研修生もロータリアンも思い出に残る旅になるように努力いたします。どうか、各
クラブ１名は登録をお願いいたします。

（記）
［研修日］・・・２０１１年３月２７日（日）、２８日（月）、２９日（火） ［募集期間１０月末日］
［宿 泊］・・・研 修 生 � 阿蘇 YMCA（大自然の中です）

ロータリアン� アークホテル熊本（桜咲く熊本城側）
［参加費］・・・研 修 生 � � � ６０，０００円

ロータリアン（家族）� ７５，０００円 （計１００名限定）

◎ なお、研修生は事前研修を１１月２８日・２月２７日に行います。
申し込みは各幹事にお申し込みください。

�������	
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新世代育成・インターアクト委員長 西山 育昌
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ローターアクト・ライラ委員長 神戸 廣通
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７月２日（金）「グランドプリンスホテル高
輪」において「ロータリー財団地域セミナー」
が全国３４地区から財団関係者約３５０名が参加し
て開催されました。
昨年度まで当２７７０地区の北清治RRFCが主催

されたセミナーで、各地区にいち早く財団の情
報を発信する為に年２回開催される全国的規模
のものです。第２７７０地区からは井橋ガバナー、
大塚直前ガバナー、三國ガバナーエレクトを始
め２３名が登録いただき、朝９時から午後４時ま
で熱心に受講されました。
来賓の挨拶で青森の黒田正宏RI理事が「日

本はDDFを残しすぎている。」と仰ったのが印
象的でした。第２７５０地区の高橋茂樹財団副委員
長が「寄付をするだけでなく、有効に使うこと
も考えてください。人種、宗教、地域性、貧富
の差に関係なく援助を必要としている人々へ手
を差し伸べていくことがロータリーにとって必
要である。」と言われたのも『ロータリー財団
がなぜ必要か』の回答の一つになるのではと思
いました。

当地区の田中作次直前TRF管理委員は、財
団の財務状況報告の中で「２月１５日付の昨年度
財団の収支は１，７００万ドルの収益に対し１，２１０万
ドルの損失で４９０万ドルのプラスに転じました。
リーマンショックで１億６，４００万ドルの損失

を蒙ったが、昨年までに９，２００万ドル（５０％以
上）を取り戻した。リーマンの経験を生かして、
TRF運営予備金を設けることにした。１９８５年か
ら２６年かけてやってきたポリオもまもなく撲滅
するでしょう。ポリオもすでに１億２，４２０万ド
ルを達成し、あと７，５８０万ドルで２億ドルが達
成できます。私はロータリーを愛してます。ロ
ータリーを良くしていきましょう」と力強く語
っておられました。
当地区の北清治恒久基金日本委員会副委員長

は、恒久基金の重要性について「恒久基金は未
来のプログラムを支えていくもので、元金は使
用しないで運用益のみを使用していくものです。
２０２５年迄に恒久基金を１０億ドル達成する事を目
標としています。すでに２００８年に６億３，２００万
ドル達成しました」とお話されていました。
昼前のパネルディスカッションでは、「未来

の夢計画パイロット地区の状況」と題して、第
２７７０地区の岩渕均パストガバナー（地区財団委
員長）がパネラーの一人として、当地区の今ま
でのパイロット地区としての苦労話を交えた経
過報告をされました。

����������������		
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２０１０－１１年度ロータリー財団部門副委員長

下 和雄（大宮シティ）
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７月１０日（土）、浦和ロイヤルパインズホテ
ルに於いて、ブライダル委員会・ブライダルコ
ーディネーター委嘱状授与式が、井橋吉一ガバ
ナーをはじめ、奉仕プロジェクト担当諮問委員
森田パストガバナー、部門委員長三國明ガバナ
ーエレクト、中島美三郎地区幹事、社会奉仕部
会佐々木委員長、ブライダル委員の皆様出席の
もと開催されました。
皆様よりコーディネーター

の方々に感謝と労いの言葉を
いただいた後、井橋ガバナー
より１１名のブライダルコーデ
ィネーター一人一人に直接委
嘱状をお渡しいたしました。
今年度は、年２回の「友愛

の広場」とは別に、新たに２

回の「ミニ友愛の広場」を開催いたします。こ
れは登録者同士が直接お会いし話をしていただ
く場を増やすことにより、今迄以上のカップル
誕生を期待するものであります。
現在登録者数も増加の傾向にありますが、ロ

ータリアンの皆様におかれましても、心当たり
の登録候補者がおりましたら、是非ともご相談
いただけますようお願いいたします。

２０１０年規定審議会で、Eクラブを正式に認
める制定案が採決されました。
Eクラブは、「電子的な通信手段を通じて

会合するロータリークラブ」と定義されまし
た。
各Eクラブを地区に割り当てるものとする。
１つの地区に存在するEクラブは２つまで

とする。
理事会はクラブを地区に分類する権限を有

する。
１地区に２つを上回るEクラブが存在しな

いかぎり境界に関わりなくいかなる地区にも

Eクラブを割り当てることができる。
会合や出席などEクラブに関して具体的に

いくつかの規定が決まっています。
Eクラブは、試験的プロジェクトとして創

立し活動を続けていますが、今回の決定によ
り正式に認められるようになりました。
ポール・ハリスが１９０５年２月２３日にシカゴ

のユニティービル７１１号室で、３人の仲間と
ともに初めての会合を開いて以来ずっと続け
てきた会員が、実際に会うのが例会というロ
ータリーの伝統が大きく変わった瞬間でした。

�������	
������������������
２０１０年～２０１１年度ブライダル委員長 小暮 昭弘（大宮北東）

連 載
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２０１０年規定審議会（第１回）

長期計画・ロータリー情報委員長 鈴木 操（越谷RC）
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ロータリーのロータリーの
第 3回第 3回 友友友友
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「ロータリーの友」の大半は会員各位から
の様々な投稿によって成り立っております。
若し、皆様からの投稿がなかったとすれば、
多分無味乾燥なものになっていたでしょう。
さて、皆様から毎号多くの原稿が「友」事

務所に届けられております。しかし、多くの
皆様からの声として「折角投稿したが掲載さ
れなかった」とか「何時になったら載せてく
れるのか」‥‥などなどご不満の声が聞こえ
てまいります。
そこで、「ロータリーの友」事務所より表

題の様な参考資料が参りましたので、是非参
考になさって紙面を飾っていただきたいと思
いますので、月信の紙面をお借りしてお伝え
させていただきます。
◎新鮮なネタを提供する

料理は食材が新鮮なうちに頂くのが一番お
いしいのと同じで、雑誌の記事にも「旬」が
あります。ご投稿いただく写真や記事は出来
るだけ早く送ってください。（実施後１か月
以内にお願いします）
◎日本全国の人が読むということを意識して

原稿を書く

「友」は日本全国の様々な地域の人々が読
む雑誌です。皆様は「友」から訪れた事もな
い地名すら知らないところにあるクラブの記
事がしばしば紙面に登場します。自分のクラ

ブのことをほとんどの読者は知らないという
点を十分意識したうえで、それらの人たちに
自分たちのクラブや、その活動について伝え
るには何が必要かを考えながら原稿を書いて
ください。
◎読者が興味を持ち役立つことを書く

大勢の人々に何かを伝える原稿を書くとき
には、ただ自分が言いたいことを書くのでは
なく、相手が知りたいと思うことや、知って
役立つものは何かをよく考えてからお書きく
ださい。他のクラブの方々の参考になるよう
なポイントを入れることにより、読者の興味
をさそり、自分のクラブをより多くの方々に
知っていただけることになります。
◎事前に活動の流れを確認して、どのような

写真を撮るかを考えておく

「友」に原稿が掲載される一番の決め手は、
「生き生きとした写真」が必須であります。
それは「動きのある活動の様子が分かる写
真」ということであります。活動の流れを事
前にチェックして素晴らしい写真を送ってく
ださい。
２７７０地区の会員の皆様。以上の要点を考慮
いただき「友」の紙面を我が地区で飾ろうで
はありませんか。

情報の泉である友の活用を！

ロータリーの友地区委員 瀧田 和雄（岩槻中央RC）

しらこばと3号しらこばと3号
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懇親夕食会 上海国際会議センター前 姫軍会長から感謝状贈呈

手に手を 第２７７０地区参加者 万博中国館

７月１６日、第２７７０地区のロータリアンが、成田空港に集合し上海に向かいました。
ジ ジュン

（財）ロータリー米山記念奨学会が、中国学友会会長の姫軍さんの要請を受け全地区のロータリア
ンに、参加募集をしたところ２６０名という多くの人が登録されました。
又、当地区では、独自に田村担当諮問の指揮の元参加募集をしたところ、井橋ガバナーはじめ多

くのパストガバナー他４６名の登録をいただき、これは全地区の約５分の１に当たり、当地区では米
山部門が、これほど多くの皆様にご理解とご支援を戴いていることに、驚きと共に皆様に感謝申し
上げます。
上海に到着後、市内観光そして夜、懇親夕食会を開き、上海の地で好意と友情を深めました。

翌１７日に、上海国際会議場で第２回中国学友会総会が、総勢４００名以上の参加者で開始されました。
学友会の張晋岩新任会長の挨拶のなかで、日本の留学生時代に、米山奨学金を戴き学業に専念でき、
ロータリーにより奉仕の理想を学び又、中国学友会発足後、姫軍会長のもと駐日大使館からの力も
借り充実した１年だったと感想を述べられ、２０１０年度の構想として感恩・交流・奉仕の３点を主題
に上げました。
感恩；多くの学友を集め感謝の気持ちを伝える
交流；幅広く交流を深めたい
奉仕；日本で学んだ奉仕の理想を、今からスタートさせたい
以上の構想を持って今後の組織発展と組織建設に邁進しますとの挨拶でした。
米山記念奨学会板橋理事長の挨拶のなかで、井戸を掘るものは忘れない人を育てることの意義を

話され、学友とカウンセラーの挨拶の中で、この総会に出られなかった日本の、ロータリアン全て
に感謝しているということを聞き、この米山の意義が学友に、理解されていることに感心させられ、
最後に米山記念奨学会監事の坂巻パストガバナーがロータリークラブを代表して挨拶され、４００数名
の手に手をで、閉会になりました。
私は、中国の学友と懇親を持つことができこれ程、感謝されていることに驚かされ。この米山奨

学制度の意義を、ロータリアンの皆様に、ご理解いただけるように、努力することを胸に刻み、又
この中国学友会上海総会に多くの皆様が、参加戴いたことに、深く深く感謝申し上げます。

��������������		

������������
米山記念奨学部門委員長 邨田 茂
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「ロータリー文庫」は日本ロータリー
５０周年記念事業の一つとして１９７０年に創
立された皆様の資料室です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、２万余
点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は
勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご
紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。ま
た、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。
クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備え
てありますので、ご活用願います。
以下資料のご紹介を致します。

�������	
◎「ロータリーの歴史をふまえて」南園義一２０１０２p
（D．２７７０）
◎「UNDP親善大使として、見たこと、感じたこと」紺野美
沙子２０１０２p（D．２７７０）
◎「日本人のこころ」徳川恒孝２０１０１０p（D．２５９０）
◎「日本のこれから」藤原正彦２０１０４p（D．２５９０）

◎「世界の水問題」金杉誠２０１０６p（D．２５９０）
◎「先人に学ぶロータリーの心 日本人の職業倫理」島田�
子２０１０３p（D．２５３０）
◎「先人に学ぶロータリーの心 江戸時代の京都商道～石門
心学とロータリー」木戸邦考２０１０４p（D．２５３０）
◎「現代に生かす 戦国武将の知恵」松平定知２００９８p
（D．２８００）

［上記申込先：ロータリー文庫（コピー／PDF）］
＊＊ お知らせ ＊＊

ホームページの利用方法をCDにまとめました。
ガバナー事務所に有りますので、ご利用ください。

ロータリーの精神が理解され、人々が集ま
ってクラブが次々と出来てくると、規則が必
要になってきます。
現在使用されている、定款・細則は、また

ロータリーの綱領はいつどのようにして生ま
れたのでしょう。
ミネアポリスのアレンD．アルバート１９１５

－１６国際ロータリー会長は、定款と細則を起
草する委員会を作り、１９１５年サンフランシス
コ大会で、代表委員一致でこれを採択し、そ
れから１年のうちに、委員会はもう１組書類
を作成した。
各ロータリークラブのモデル定款・細則と

なるもので、クラブの名称、綱領、会員資格
と分類、区域限界、特定の政見支持の禁止な
ど、重要項目は標準化した。１９１６年シンシナ
ティ大会で、全ての新設クラブにこの採用を
義務付けた。
国際ロータリー・クラブ連合会の新しい定

款最も根本的な変更は、ロータリーを地区と
呼ばれる１０の地理的単位に分け、連合会の綱
領を推進し、クラブを新設し、既存クラブの
利益を増進し、それらを国際連合会理事会の

監督の下で行うために、「地区ガバナー」と
いう新しい肩書きができた。
ポートランドで開催された１９１１年の第２回

年次大会で「ロータリー要項」案として発表
した。５段階から成る声明文は、会員の職業
分類制度、公明盛大な商取引の公約、奉仕が
すべての仕事の基礎であるという考え方が示
された。要項は
「最もよく奉仕する者、最も多く報いられ

る」という言葉で締めくくられている。ロー
タリー要項が採択された１９１２年８月の同日連
合会の「綱領」も承認された。
シカゴ・ロータリークラブ初期の定款が出

来たのは、１９０６年１月①本クラブ会員の職業
上の利益の増大 ②通常社交のクラブに付随
する親睦およびその他特に必要と思われる事
柄の推進、その後１年以内に３つ目の項目を
加え③シカゴ市の最大の利益を推進、及び会
員間に市民としての誇りと忠誠の精神を市民
の間に広めること。
その後も変更を繰り返し１９５１年最も重大な

変更が行われ現在も使われている「ロータリ
ーの綱領」が確立された。

連 載

ここんんににちちはは、、職職業業奉奉仕仕委委員員会会でですす NNoo．．２２
職業奉仕委員長 川上孝次郎

文

庫

ロ
ー
タ
リ
ー

〒１０５―００１１ 東京都港区芝公園２―６―１５
黒龍芝公園ビル３Ｆ

TEL（０３）３４３３―６４５６ FAX（０３）３４５９―７５０６
http : //www.rotary-bunko.gr.jp
開館＝午前１０時～午後５時
休館＝土・日・祝祭日

しらこばと3号しらこばと3号
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� ��RC �
例会日：平成２２年７月８日（木）

会長：大塚 崇行／幹事：島村 健
公式訪問場所：東武バンケットホール上尾４F

７月８日、井橋吉一ガバナー、第五グループ小畑正勝
ガバナー補佐、中島美三郎地区幹事をお迎えして、当地
区最初の公式訪問例会を開催させていただきました。
例会に先立ち、会長・幹事・会長エレクトとの懇談会
では地区方針、ガバナーのお考えを伺い、当クラブの現
状を踏まえ、今後の中長期目標、特に５０周年について具
体的にご指導いただきました。
例会では、大塚直前ガバナーより井橋ガバナーへのガ

バナーバッチ引継ぎ式、川島直前地区幹事より中島地区幹事への引継ぎ式が行われ、続いて井橋ガバナーより
RIテーマ、地区運営方針についての卓話を難しい話の中にユーモアを混ぜながら判りやすくご説明いただきま
した。
休憩を挟んだ後、クラブ協議会がおこなわれ、各部門の委員長からの発表・報告に対し、具体的な事例をは
さみ的確なアドバイスを頂きました。
その後の懇親会は、若いメンバーとも楽しく交流を深めていただき、ありがとうございました。井橋ガバナ
ーにおかれましては、これから一年間、ご自愛いただきまして、地区発展のためにご活躍をお祈り致します。

� ����RC �
例会日：平成２２年７月１３日（火）

会長：森 裕／幹事：富樫 孝
７月１３日（火）、井橋吉一ガバナーの早々の公式訪問
を賜り、会員一同緊張して、お迎えいたしました。協議
会は井橋ガバナーとの対話形式で進められ、ガバナーの
的確なご指導をいただき、会員とのコミュニケーション
が図られ、とても良い協議会となりました。
篠原ガバナー補佐、また、地区副幹事の平野様、大変
お世話になりました。

� �	
�RC �
例会日：７月１５日（木）

会長：円井 義弘／幹事：久下 良夫
去る７月１５日井橋吉一ガバナーの公式訪問をいただき
ました。
第四グループの先陣を切ってのご訪問、当クラブ会員
一同、大変光栄に存じ、身の引き締まる思いです。井橋
ガバナーのご指導の下、ロータリー精神を戴して、この
１年頑張ろうと誓いを新たにしております。

�������	

しらこばと3号しらこばと3号

10



� ����RC �
例会日：７月２１日（水）

会長：海老原 秀典／幹事：野口 厚
井橋ガバナーと吉澤副幹事をお迎えして
RIのテーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」ということで、当春
日部南ロータリークラブに井橋ガバナーと吉澤副幹事様が来会され
ました。
当日は、新入会員の松美学園経営者松井石根さんの入会と重なり、
井橋ガバナーにより盛大に入会セレモニーが行われました。
当会の海老原会長より挨拶の中で、公式訪問の意味はRI情報、
地区ガバナー情報の共有化が目的であり、ロータリーの意味を知る
ことによって新入会員の入会にもつながるなどのお話しがありまし
た。
井橋ガバナーより春日部地区と越谷地区の標高を元にした位置関係のお話しや
RI会長のレイ・クリンギンスミス氏と井橋ガバナーがサンディエゴでお会いし
た時のお話し、今年のロータリーのテーマの「地域を育み、大陸をつなぐ」の由
来やRIが考える重点項目（①平和と紛争の予防～⑥低開発国の経済と地域社会
の安定までの説明）RI会長賞の説明、四大奉仕部門の説明、青少年活動の説明
ライラ（RYLA）“Rotary Youth Leadership Awards”他、また地区テーマである「創
立の原点に回帰しよう」の意味、しらこばとが地区マークである由来や地区内で
の運営方針７項目（STOPザ会員減少）や「ロータリー財団の未来の夢」に当地区が選ばれたことなど、井橋
会長よりパワーポイントをお使いいただきながらわかりやすくご説明いただきました。
当春日部南ロータリークラブとしては、大変ありがたく貴重なお話しをお伺いすることができてこれからの
活動方針の指針にしたいと思いました。ありがとうございます。

� ���RC �
例会日：平成２２年７月２２日（木）

会長：松岡 晉／幹事：澤野 伸司
７月２２日（木）井橋ガバナー、佐伯ガバナー補佐をお迎えして、公式訪問例会を開催しました。例会に先立
ち、会場のロイヤルパインズホテル２階で、松岡会長、斉藤会長エレクト、澤野幹事、そして井橋ガバナー、
佐伯ガバナー補佐のご出席のもと、懇談会が行われました。和やかな雰囲気の中にも、緊張感が漂い、いくつ
かのご指摘、ご質問を頂き、また、我々も何点か質問を致しました。
例会では、ガバナーの卓話は、パソコン、プロジェクターを駆使し、大変易しく、分かりやすく、RIテーマ
・地区運営方針等をご説明頂きました。また、例会の席上、新会員の胸にガバナーよりバッチを付けて頂きま
した。新会員にとって、一生の記念日になったと思います。
クラブ協議会では、各委員長はもちろん、入会歴の浅い会員など多くのオブザーバーも出席致しました。委
員長による委員会毎の事業計画の発表と説明、
そして、ガバナーの委員会毎のご指摘とご助言
はまだ年度初めの委員長にとって、この１年間
の素晴らしい励みと自信に繋がったことと思い
ます。
クラブ協議会後の懇親会には、約５０名の会員の
参加で、盛大に行うことが出来ました。ガバナ
ーの優しい人柄に、多くの会員が触れ合うこと
が出来ましたことを、深く感謝申し上げます。
井橋ガバナー、佐伯ガバナー補佐、まだまだ
暑い日が続きます。どうか御身体ご自愛下さい。
ありがとうございました。

しらこばと3号しらこばと3号
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� ���RC �
例会日：７月２６日（月）

会長：小林 隆敏／幹事：辻 隆幸
井橋ガバナー、佐伯ガバナー補佐をお迎えし
て公式訪問例会を行いました。クラブ協議会で
は活発な質疑がなされ、ガバナーからは、会員
増強、財団について具体的な話をお聞きする事
が出来、大変有意義なクラブ協議会となりまし
た。
井橋ガバナーありがとうございました。

� ��RC �
例会日：平成２２年７月２７日（火）

会 長：太田與理子／幹事：会田 信男
７月２７日（火）第９グループのトップを切っ
て井橋ガバナー、牛山ガバナー補佐をお迎えし
て、公式訪問例会を、開催いたしました。
当日は、会長、幹事、会長エレクトを交えて
の懇親会から始まりガバナーよりクラブとして
の新年度に対する抱負、特に会員の増強、親睦
活動をどのようにしていくかアドバイスを戴き
ました。
例会時にはガバナーよりRIテーマ地区運営の
お話がありプロジェクターを使い、地区の方針
をわかりやすく説明をいただきました。

また、クラブ協議会では６部門の各委員長の発表に対し、細かくご指導をいただきましたので今後のクラブ
の活動に活かしていきたいと思います。
最後にガバナー補佐に講評をいただき、公式訪問は無事終了いたしました。
井橋吉一ガバナー、牛山信康ガバナー補佐には、暑い中ご指導を頂き有り難うございました。

� ��RC �
例会日：７月２９日（木）

会長：清水 恵子／幹事：田口 雅弘
去る７月２９日に、井橋吉一ガバナー、小野寺芳
彦第４グループガバナー補佐をお迎えしての、ガ
バナー公式訪問が行われました。
例会では、「RIテーマと地区運営」について卓
話を頂き、クラブ協議会では、各委員会の活動計
画などパワーポインターを使用し発表致しました。
ガバナーには的確なるご指導とアドバイスを頂
き会員一同感謝しております。
今後とも、ご指導ご鞭撻よろしくお願い致しま
す。

しらこばと3号しらこばと3号
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大口寄付 １１，５５５．５６＄ M･P･H･F（７） M･P･H･F（７） M･P･H･F（５）
ベネファクター

M･P･H･F（３） M･P･H･F（１）

三 國 明 森 本 勇 遠 藤 政 和 小 沼 輝 雄 三 枝 和 男 鶴 見 裕
（春日部西）
平成２２年７月２３日

（幸手）
平成２２年７月２７日

（栗橋）
平成２２年７月２３日

（大宮西）
平成２２年７月２７日

（大宮東）
平成２２年７月３０日

（春日部西）
平成２２年７月２３日

M･P･H･F（１） M･P･H･F（１） P･H･F 米山功労者メジャードナー（１５） 米山功労者メジャードナー（１３） 米山功労者メジャードナー（１２）

中 野 重 雄 林 和 弘 佐 藤 松 夫 大 塚 信 郎 富 永 建 古 野 忠 行
（春日部西）
平成２２年７月２３日

（春日部西）
平成２２年７月２３日

（春日部西）
平成２２年７月２３日

（上尾）
平成２２年７月２２日

（上尾）
平成２２年７月２２日

（春日部西）
平成２２年７月２３日

米山功労者メジャードナー（１１） 米山功労者メジャードナー（１１） 米山功労者メジャードナー（１０） 米山功労者マルチプル（９） 米山功労者マルチプル（８） 米山功労者マルチプル（８） 米山功労者マルチプル（７）

田 中 祥 皓 三 國 明 � 橋 靖 永 嶋 良 一 福 島 貞 夫 浅 野 仁 泉 孝 昭
（春日部西）
平成２２年７月２３日

（春日部西）
平成２２年７月２３日

（春日部西）
平成２２年７月２３日

（大宮）
平成２２年７月２７日

（春日部西）
平成２２年７月２３日

（大宮）
平成２２年７月２７日

（大宮南）
平成２２年７月２１日

米山功労者マルチプル（６） 米山功労者マルチプル（５） 米山功労者マルチプル（５） 米山功労者マルチプル（５） 米山功労者マルチプル（４） 米山功労者マルチプル（４） 米山功労者マルチプル（４）

尾 花 正 明 齋 藤 重 美 林 和 弘 利根澤正之 大 塚 崇 行 加 藤 佳 孝 島 村 健
（上尾）

平成２２年７月２２日
（上尾）

平成２２年７月２２日
（春日部西）
平成２２年７月２３日

（浦和東）
平成２２年７月２７日

（上尾）
平成２２年７月２２日

（上尾）
平成２２年７月２２日

（上尾）
平成２２年７月２２日

米山功労者マルチプル（４） 米山功労者マルチプル（４） 米山功労者マルチプル（４） 米山功労者マルチプル（４） 米山功労者マルチプル（４） 米山功労者マルチプル（４） 米山功労者マルチプル（３）

金 子 茂 一 佐 藤 松 夫 高 田 照 久 鶴 見 裕 中 川 高 志 仙 波 邦 博 柴 田 覚
（春日部西）
平成２２年７月２３日

（春日部西）
平成２２年７月２３日

（大宮東）
平成２２年７月２３日

（春日部西）
平成２２年７月２３日

（大宮）
平成２２年７月２７日

（さいたま新都心）
平成２２年７月２９日

（大宮南）
平成２２年７月２１日

しらこばと3号しらこばと3号
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新
会
員

新
会
員

新
会
員

新
会
員

米山功労者マルチプル（３） 米山功労者マルチプル（３） 米山功労者マルチプル（３） 米山功労者マルチプル（３） 米山功労者マルチプル（２） 米山功労者（１） 米山功労者（１）

遠 藤 省 吾 小 沼 輝 雄 兼 杉 涼 二 木 本 栄 一 山 田 宗 一 黒 臼 秀 之 久保田 勲
（大宮）

平成２２年７月２７日
（大宮西）

平成２２年７月２７日
（大宮）

平成２２年７月２７日
（大宮西）

平成２２年７月２７日
（大宮東）

平成２２年７月２３日
（大宮南）

平成２２年７月２１日
（上尾）

平成２２年７月２２日

米山功労者（１） 米山功労者（１） 米山功労者（１）

斉 藤 哲 雄 深 澤 圭 司 瀬 田 雄 一 能 本 雅 史 増 田 博 新 村 佳 春
（上尾）

平成２２年７月２２日
（上尾）

平成２２年７月２２日
（大宮東）

平成２２年７月２３日
（三郷）

平成２２年６月１１日入会

常陽銀行 三郷支店
地方銀行

（八潮中央）
平成２２年７月１日入会

㈱ドルフィン
テニスクラブ

（鳩ヶ谷シティ）
平成２２年７月６日入会

㈱ヤコーミサト
機械及び装置

小 島 康 幸 田 巻 覚 齋 藤 尚 久 寺 田 裕 三 本 敬 久 佐々木一男 大 森 丈 二
（浦和北）

平成２２年７月７日入会

㈲小島ウィンドー
商業施設のデザイン

（浦和北）
平成２２年７月７日入会

㈲玉空
空調設備

（大宮）
平成２２年７月７日入会

キリンビール㈱ 埼玉支社
ビール製造

（大宮）
平成２２年７月７日入会

富士ゼロックス埼玉㈱
事務機器販売

（大宮）
平成２２年７月７日入会

積水ハウス㈱ 埼玉支店
住宅建設

（草加イブニング）
平成２２年７月１３日入会

�佐々木金物店
金物

（大宮）
平成２２年７月１４日入会

誠創サプライ㈲
ビル清掃

安 原 健 次 山 田 佳 男 渡 部 正 司 小 池 洋 士 佐 藤 太 松 本 曉 俊 関 祐 之
（大宮東）

平成２２年７月１４日入会

株式会社エクステリア興和
建設業

（大宮東）
平成２２年７月１４日入会

山田佳男事務所
経営管理

（大宮東）
平成２２年７月１４日入会

アルファ設計企画株式会社
設計（建築・開発）・測量

（浦和東）
平成２２年７月１５日入会

㈱アイデックサービス
ビルメンテナンス

（越谷南）
平成２２年７月１５日入会

有限会社佐藤自動車
自動車修理

（鳩ヶ谷）
平成２２年７月１５日入会

川口松本運送㈱
運輸

（浦和西）
平成２２年７月２０日入会

㈱セキ商事
石油ガス－販売

高 田 幸 彦 佐 野 巖 柴 田 功 松 本 竜
（越谷南）

平成２２年７月２２日入会

㈱オファー・トゥエンティワン
ソフトウェア開発

（大宮中央）
平成２２年７月２７日入会

㈱博愛社
葬祭業

（大宮中央）
平成２２年７月２７日入会

㈱日生企画
印刷

（大宮南東）
平成２２年７月２９日入会

㈱ワールド
総合建設業

おわびと訂正

月信２号新会員で誤りがありましたので、
おわびして訂正いたします。
ロータリー財団

（誤）小嶋明夫様 ㈱武蔵野科学
（正）小嶋明夫様 ㈱武蔵野化学
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グ
ル
ー
プ

ク ラ ブ 名
２０１０年
７月１日現在

当月末
会員数 増減

目標

新
会員

通算

新
会員

当月 通算
出席率
順位

グ
ル
ー
プ

ク ラ ブ 名
２０１０年
７月１日現在

当月末
会員数 増減

目標

新
会員

通算

新
会員

当月 通算
出席率
順位出席率 順位 出席率 順位内女性 内女性 内女性 内女性

第
一
グ
ル
ー
プ

浦 和 １００ ０ １０１ ０ １ ５ ２ ８９．２１ ２２ ２２

第
七
グ
ル
ー
プ

幸 手 ４２ １ ４２ １ ０ ５ ０ ８６．９０ ３３ ３３

浦 和 東 ８０ ２ ８１ ２ １ ６ １ ８８．１５ ２８ ２８ 蓮 田 ３１ ０ ３１ ０ ０ １０ ０ ７２．５８ ７６ ７６

浦 和 南 ３３ ０ ３３ ０ ０ ６ ０ ８３．６８ ４５ ４５ 久 喜 菖 蒲 ５６ ３ ５６ ３ ０ ５ ０ ８４．７８ ３９ ３９

浦 和 中 ４０ ３ ４０ ３ ０ ３ ０ ７８．０８ ６７ ６７ 栗 橋 １４ ０ １４ ０ ０ ２ ０ ７５．４４ ７３ ７３

浦和ダイヤモンド ２１ ９ ２２ ９ １ ３ １ ９５．４５ ６ ６ 幸 手 中 央 ２２ １ ２３ １ １ ５ １ ８７．９０ ３１ ３１

第１グループ計 ２７４ １４ ２７７ １４ ３ ２３ ４ ８６．９１ 第７グループ計 １６５ ５ １６６ ５ １ ２７ １ ８１．５２

第
二
グ
ル
ー
プ

浦 和 北 ７２ ４ ７４ ４ ２ １０ ２ ９５．６７ ５ ５

第
八
グ
ル
ー
プ

越 谷 ８１ １ ８２ １ １ ２０ １ ９３．００ １２ １２

さいたま中央 ４８ ２ ４９ ２ １ ３ １ ８１．９８ ５０ ５０ 越 谷 南 ４６ ２ ４９ ２ ３ ５ ３ ７９．８４ ６０ ６０

浦 和 西 １６ ２ １７ ２ １ ５ １ ９３．３３ １１ １１ 越 谷 北 ５２ ０ ５２ ０ ０ ５ ０ ８８．９５ ２３ ２３

浦 和 北 東 ４０ １ ４０ １ ０ ３ ０ ７８．８５ ６３ ６３ 越 谷 東 ４９ ６ ５０ ６ １ ３ ２ ９７．９４ １ １

さいたま新都心 ３８ ０ ３８ ０ ０ ２ ０ ８８．０３ ２９ ２９ 越 谷 中 １５ １ １５ １ ０ ５ ０ ８１．６９ ５１ ５１

第２グループ計 ２１４ ９ ２１８ ９ ４ ２３ ４ ８７．５７ 第８グループ計 ２４３ １０ ２４８ １０ ５ ３８ ６ ８８．２８

第
三
グ
ル
ー
プ

大 宮 ５２ ０ ５６ ０ ４ ８ ４ ８３．１０ ４７ ４７

第
九
グ
ル
ー
プ

草 加 ２１ ２ ２１ ２ ０ ５ ０ ７６．３８ ７０ ７０

大 宮 南 ３３ ４ ３４ ４ １ ５ １ ８１．６１ ５２ ５２ 八 潮 ４６ ５ ４６ ５ ０ ６ ０ ９３．９２ ９ ９

大 宮 中 央 ４９ ０ ５２ ０ ３ ８ ３ ８０．８１ ５３ ５３ 草 加 南 １０ １ １０ １ ０ ５ ０ ７６．００ ７１ ７１

大 宮 南 東 ７ ２ ７ ２ ０ ３ ０ ７８．１０ ６６ ６６ 八潮イブニング ２４ １ ２４ １ ０ ２ ０ ８９．５５ ２０ ２０

大 宮 シ テ ィ ５５ ６ ５７ ６ ２ ８ ２ ８５．７０ ３７ ３７ 草加イブニング １１ ０ １２ ０ １ ５ １ ９７．８７ ２ ２

さ い た ま 欅 １６ ０ １６ ０ ０ ５ ０ ８４．３８ ４４ ４４ 八 潮 中 央 １７ ０ １７ ０ ０ ５ ０ ７５．５５ ７２ ７２

第３グループ計 ２１２ １２ ２２２ １２ １０ ３７ １０ ８２．２８ 草 加 中 央 ２１ ０ ２２ ０ １ ２ １ ８８．５０ ２５ ２５

第
四
グ
ル
ー
プ

大 宮 西 ４２ ４ ４２ ０ ０ ５ ０ ７９．２６ ６２ ６２ 八 潮 シ テ ィ ９ ０ ９ ０ ０ ３ ０ ８６．６７ ３５ ３５

岩 槻 ３０ １ ３１ ４ １ ３ １ ７１．４６ ７８ ７８ 草 加 ２１ ８ ３ ８ ３ ０ ２ ０ ８７．５０ ３２ ３２

大 宮 北 ２３ １ ２３ １ ０ ５ ０ ８４．６３ ４２ ４２ 第９グループ計 １６７ １２ １６９ １２ ２ ３５ ２ ８５．７７

大 宮 南 西 １３ ０ １３ １ ０ ５ ０ ６９．２３ ７９ ７９

第
十
グ
ル
ー
プ

吉 川 ２８ １ ３０ １ ２ ５ ２ ８０．６３ ５５ ５５

大 宮 東 ３６ １ ３９ ０ ３ ５ ３ ９２．６２ １４ １４ 三 郷 ２９ ２ ２９ ２ ０ ５ ０ ７６．７２ ６９ ６９

岩 槻 東 ２８ ２ ２８ １ ０ ５ ０ ８０．７７ ５４ ５４ 三 郷 中 央 １９ ０ １９ ０ ０ ５ ０ ９３．４２ １０ １０

大 宮 北 東 １８ ０ １８ ２ ０ ５ ０ ８４．７２ ４１ ４１ 三郷ウェンズデー ２０ ２ ２０ ２ ０ ５ ０ ８８．７５ ２４ ２４

岩 槻 中 央 １６ ０ １６ ０ ０ ４ ０ ９１．０６ １５ １５ 松 伏 １２ ３ １１ ３ －１ ５ ０ ８９．５７ １９ １９

第４グループ計 ２０６ ９ ２１０ ９ ４ ３７ ４ ８１．７２ 第１０グループ計 １０８ ８ １０９ ８ １ ２５ ２ ８５．８２

第
五
グ
ル
ー
プ

上 尾 ３９ ０ ３９ ０ ０ ５ １ ８０．００ ５８ ５８

第
十
一
グ
ル
ー
プ

川 口 ８３ １１ ８３ １１ ０ ８ ０ ７４．２２ ７５ ７５

鴻 巣 ３０ ０ ３０ ０ ０ ５ ０ ８６．００ ３６ ３６ 鳩 ヶ 谷 ２７ ０ ２８ ０ １ ５ １ ９０．０６ １７ １７

桶 川 ２４ ０ ２４ ０ ０ ５ ０ ７４．９９ ７４ ７４ 川 口 東 １８ ２ １８ ２ ０ ３ ０ ８９．３４ ２１ ２１

上 尾 西 ４２ ０ ４２ ０ ０ ５ ０ ８９．７０ １８ １８ 川口・鳩ヶ谷武南 ２９ ２ ２８ ２ －１ ３ ０ ８０．００ ５８ ５８

北 本 ７ ０ ７ ０ ０ ３ ０ ８２．８４ ４８ ４８ 川口モーニング ２６ ０ ２５ ０ －１ ５ ０ ９０．７７ １６ １６

上 尾 東 ２０ ０ ２１ ０ １ ２ １ ７２．５０ ７７ ７７ 川 口 南 ３１ ４ ３１ ４ ０ ３ ０ ６３．７０ ８０ ８０

上 尾 北 ２７ ０ ２９ ０ ２ ２ ２ ９６．００ ４ ４ 鳩ヶ谷シティ １４ １ １５ １ １ ２ １ ９６．４３ ３ ３

鴻 巣 水 曜 ３３ ３ ３３ ３ ０ ５ ０ ７９．６９ ６１ ６１ 第１１グループ計 ２２８ ２０ ２２８ ２０ ０ ２９ ２ ８３．５０

桶川イブニング １５ １ １５ １ ０ ２ ０ ８８．３３ ２６ ２６

第
十
二
グ
ル
ー
プ

戸 田 ５１ ５ ５１ ５ ０ ３ ０ ７８．２０ ６５ ６５

第５グループ計 ２３７ ４ ２４０ ４ ３ ３４ ４ ８３．３４ 蕨 ２９ １ ２９ １ ０ ５ ０ ８０．５３ ５７ ５７

第
六
グ
ル
ー
プ

春 日 部 ４０ ０ ４０ ０ ０ ５ ０ ９２．９０ １３ １３ 川 口 西 ２７ ３ ２７ ３ ０ ３ ０ ８０．５５ ５６ ５６

杉 戸 ２４ １ ２４ １ ０ ５ ０ ８３．４０ ４６ ４６ 戸 田 西 ３０ ３ ３０ ３ ０ １ ０ ８５．６７ ３８ ３８

春 日 部 西 ３６ ３ ３６ ３ ０ ５ ０ ８６．６８ ３４ ３４ 川 口 北 ３６ ２ ３６ ２ ０ ５ ０ ７８．２３ ６４ ６４

庄 和 ２０ ０ ２０ ０ ０ ２ ０ ８２．５０ ４９ ４９ 川 口 北 東 ２７ ３ ３０ ４ ３ ５ ３ ８８．１８ ２７ ２７

春 日 部 南 ２８ ５ ３０ ５ ２ ４ ２ ８４．７４ ４０ ４０ 川 口 中 央 １３ １ １３ １ ０ ３ ０ ９４．４５ ８ ８

春日部イブニング ２１ １ ２１ １ ０ ５ ０ ８４．５２ ４３ ４３ 川口むさし野 ２０ １ ２１ １ １ ３ １ ８８．００ ３０ ３０

杉 戸 中 央 ２４ ０ ２６ ０ ２ ３ ２ ７６．９８ ６８ ６８ 戸田イブニング ２０ ０ ２０ ０ ０ ３ ０ ９４．７４ ７ ７

第６グループ計 １９３ １０ １９７ １０ ４ ２９ ４ ８４．５３ 第１２グループ計 ２５３ １９ ２５７ ２０ ４ ３１ ４ ８５．３９

地 区 合 計 ２５００１３２２５４１１３３ ４１３６８ ４７ ８４．５６

２０１０～’１１年度 ●７月の会員数及び出席率報告



しらこばと3号しらこばと3号

岩槻中央RC恒例 社会福祉法人 さいたま市社会福祉事業団
第一やまぶき 施設慰問例会

実施日：平成２２年７月２２日 快晴 気温３５度以上 真夏日

今回で１０回目を迎えた恒例の「施設慰問バーベキュー大会」が
表記施設で開催。丁度今回のプログラムで１０回目を迎えることが
出来ました。
続けてゆくのがよいか、それとも新しい機軸を模索したほうが

良いのか迷うところであるが、通所者の笑顔を見るに長い間の労
も報われる。
今回もロータリ

ー家族の参加で暑
いながらも楽しい
慰問例会であった。

� � � � � � � 	
●ご注意‥‥大会会場が２会場となります。
●ご注意‥‥プログラム内容及び時間は変更となる場合がございます。

大会
第１日

１１月１３日
●浦和ロイヤルパインズホテル

大会
第２日

１１月１４日
●越谷コミュニティセンター

（サンシティ）
【各種委員会】
１１：００～１２：００ ・４委員会

【本会議】
１２：００ ・登録受付
１３：００ ・点鐘

・RI会長代理ご挨拶並びにRI現
況報告
・各部門報告／各種委員会報告
／表彰
・指導者育成セミナー
＜講師＞
浄土宗大本山増上寺
法務部長 石田祐寛上人

１７：２０ ・点鐘

【RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会】
＜RI会長代理＞

１８：００～２０：１０ 重田正信 様ご夫妻
（PDG 高崎北RC）

【本会議】
１１：００ ・登録受付
１２：１０ ・点鐘

・RI会長代理挨拶 並びに
・RI会長メッセージ
・来賓祝辞
・諸事報告／表彰
・米山ホームカミングスピーチ
・新世代プログラム
・記念講演
＜講師＞
元NHKキャスター 松平定知氏

１７：００ ・RI会長代理所感
１７：２０ ・点鐘

１７：３０ ・アトラクション
１８：２０ ・大懇親会
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